

Jesús Serrano engrosa su palmarés con otra Copa del Rey

El gran tirador tomellosero se impone en Málaga en una apretada final ante el andaluz Francisco Aragón

ELPERIÓDICO

Jesús Serrano se coronó el pasado fin de semana campeón de la Copa del Rey en el club de tiro Jarapao en Alhaurín de la Torre (Málaga). El 5º clasificado en los pasados Juegos Olímpicos de Londres protagonizó una sobresaliente actuación en tierras andaluzas y corroboró las buenas sensaciones previas que tenía antes de la tirada.

Tras clasificarse para la semifinal con la tercera mejor marca (117/125), el tirador tomellosero fue el más regular en las rondas definitivas y, con 14/15 platos, hizo la mejor marca de los seis participantes y pasó directamente a la lucha por la medalla de oro, donde se midió al andaluz Francisco Aragón. Tras empatar a 14 platos tuvieron que ir a la



Jesús Serrano —de pie, en el centro— con la Copa.

muerte súbita, y ahí se impuso el tomellosero, 5-4.

Aragón protagonizó la gran sorpresa de esta Copa del Rey de Foso Olímpico. Pese a pertenecer a 2ª categoría, obtuvo la mejor tarjeta de resultados en las series de calificación, con un total de 119/125, y superar, en las semifinales un triple desempate con Joan

García Fontgibell (CAT) y Xabier Azpeitia (VAS), para meterse en la lucha por lo más alto del podio. Los dos derrotados del desempate, Fontgibell y Azpeitia, se midieron por un bronce que se llevó el tirador vasco tras ganar por 13-12.

Serrano expresó a EL PERIÓDICO su satisfacción por conseguir un título que

ya logró con anterioridad y en el año 2010 también en Málaga. “En los entrenamientos estaba teniendo muy buenas sensaciones y tenía claro que si me metía en la final podía ganar el trofeo”. Serrano elogió a su rival en la final, Francisco Aragón, que “demostró conocer muy bien las características del campo. La tirada no fue fácil porque hizo frío, sopló viento y llovió, pero afortunadamente todo salió bien”.

Copa del Mundo

Con otra Copa del Rey en su brillante palmarés, Jesús Serrano ya está en México donde los próximos 2 y 3 de marzo competirá en una prueba de la Copa del Mundo. En esta competición, Serrano tiene opciones de asegurar la plaza olímpica para Río de Janeiro.

Raúl Castillo coloca al Manzanares a un punto de la promoción

Las victorias ante Mora y Daimiel meten de lleno a las franjiblancos en la lucha por el ascenso

ELPERIÓDICO

El Manzanares mantiene el pulso con los mejores por un puesto entre los cuatro primeros del grupo XVIII de 3ª División. En el derbi provincial tuvo que tirar de casta para superar a un activo Daimiel por 0-1, gracias a un gol de Raúl Castillo mediado el segundo tiempo. Es el tanto número 14 de un futbolista que está realizando una excelente campaña. Sus goles han dado muchos puntos al Manzanares. Una semana antes, el Manzanares rompió la buena racha del Mora con un triunfo incontestable, 3-1, en el José Camacho. Santana, Pirri y Raúl Castillo rubricaron con sus goles una importante victoria.

NO TE QUEDES SIN ELLAS



Ediciones Soubriet

Calle Doña Crisanta 39 • 13700 TOMELLOSO

Tels. 926 50 55 76 • 926 50 63 53

ediciones@soubriet.com • www.soubriet.com

La novela policiaca pionera en España

Historias de
Plinio
Francisco García Pavón

